



Der Wald, die Jagd,
das grüne Feld,
das war für ihn
die schönste Welt.

Traurig, aber auch dankbar für alles Schöne, das wir mit dir erleben
durften, nehmen wir Abschied von meinem geliebten Mann,
unserem guten Tati, Schwiegervater, Opa und Uropa,
Schwager, Onkel und Göd, Herrn

Johann Hofer

„Vorderschwaig Hans“
ÖBB-Bediensteter in Ruhe

langjähriges Mitglied der Trachtenmusikkapelle Hüttau
langjähriges Mitglied der Salzburger Jägerschaft

der am Sonntag, dem 30. März 2025, im 83. Lebensjahr
nach langer und schwerer Krankheit, versehen mit den
heiligen Sterbesakramenten im Kreise seiner
Familie, friedlich eingeschlafen ist.

Unser lieber Opa ist in der Friedhofskapelle in Hüttau aufgebahrt.
Die Trauerfamilie ist am Montag und am Dienstag, jeweils von
16 bis 19 Uhr anwesend. Den Seelenrosenkranz beten
wir am Dienstag um 19 Uhr in der Pfarrkirche.

Den Trauergottesdienst mit anschließender
Verabschiedung feiern wir am Mittwoch, dem
2. April, um 15 Uhr in der Pfarrkirche Hüttau.

In Liebe und Dankbarkeit:

deine Gerti

Hansi und Hanna, Wost und Lisi, Christl und Sepp,
Gerti und Richy, Anna Maria und Reini, Franz
Kinder und Schwiegerkinder

Im Namen der Enkel und Urenkel
sowie aller Verwandten und Freunde.

Hüttau, am 30. März 2025